

# CAPÍTULO 7

## CONCLUSIONES

7.1 Generales  
7.2 Particulares



Universidad Nacional  
Autónoma de México



**UNAM – Dirección General de Bibliotecas**  
**Tesis Digitales**  
**Restricciones de uso**

**DERECHOS RESERVADOS ©**  
**PROHIBIDA SU REPRODUCCIÓN TOTAL O PARCIAL**

Todo el material contenido en esta tesis esta protegido por la Ley Federal del Derecho de Autor (LFDA) de los Estados Unidos Mexicanos (México).

El uso de imágenes, fragmentos de videos, y demás material que sea objeto de protección de los derechos de autor, será exclusivamente para fines educativos e informativos y deberá citar la fuente donde la obtuvo mencionando el autor o autores. Cualquier uso distinto como el lucro, reproducción, edición o modificación, será perseguido y sancionado por el respectivo titular de los Derechos de Autor.

## 7.1 CONCLUSIONES GENERALES

En la rama de la Arquitectura es importante tener una percepción clara de lo que se va a desarrollar tomando en cuenta condicionantes y patrones que van a regir un proyecto arquitectónico; en el caso de un proyecto de alto impacto como este, representara para la comunidad de Chalco una importante alternativa de turismo regional.

Después de haber analizado e investigado se reconoce que no existe un Centro Ecoturístico que pueda satisfacer las necesidades de su población que desea expandir su nivel e importancia cultural regional, estatal y a nivel república por lo tanto es necesario que este proyecto se lleve a cabo.

El planteamiento de este proyecto será un beneficio turístico para Chalco, con esta idea el futuro de esta región será determinante para su desarrollo cultural como parte de la vida cotidiana de sus habitantes y alrededores.

Es deber del Centro Ecoturístico acercar a sus visitantes al medio ambiente, recordándoles que es nuestro hogar y que es nuestro deber y obligación cuidarlo evitando contaminarlo, destruirlo y depredarlo.

## 7.2 CONCLUSIONES PARTICULARES

Este proyecto de tesis deja en mi una enseñanza que va mas allá de todo lo que cualquiera imaginar; si bien es un paso más en mi larga escalera de logros por cumplir en la vida y un ciclo de los más importantes en la vida de cualquier persona que se haya aventurado a realizar una carrera universitaria (cualquiera que esta fuera) el principal aprendizaje que me llevo, es cortesía de todos mis maestros, buenos y malos, ya que entre mil cosas más, me enseñaron que siempre en los momentos difíciles habrá “alguien” que desinteresadamente te tenderá la mano para ayudarte a sacar lo mejor de ti y ser lo mejor que puedas ser; aprendí también que puede que haya mil manos tendidas hacia ti, pero que la única persona que la única persona que puede tomar la decisión de ser o hacer “algo” es uno mismo.

Siempre habrá personas que no confíen en nuestro talento, y en cualquier lugar habrá quienes no confíen en nuestro trabajo; si bien es nuestro deber demostrarles lo equivocados que están, aún así existen ocasiones que es mejor dejarlos vivir como prisioneros eternos de la Caverna de Platón, observando proyecciones del mundo que no son más que meras apariencias de las esencias.